

Gratuit dans L'Union : LA CONSTITUTION de la République Gabonaise



POLITIQUE

ALI BONGO À L'INVESTITURE DE KABORÉ

Le président Ali Bongo Ondimba était hier à Ouagadougou où il a assisté, aux côtés de sept de ses pairs du continent, à la cérémonie d'investiture de Roch Marc Christian Kaboré, 58 ans, élu un mois auparavant, avec 53,46% des voix, à la tête du Burkina Faso.

Page 2

n° 12018 - Mercredi 30 Décembre 2015

40e année - 32 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
Jeudi 31 on fait la fête toute la nuit!
avec 2 orchestres pour danser jusqu'à l'aube

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'Union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Mon Premier grand quotidien célèbre, aujourd'hui, sa maturité, c'est-à-dire ses 40 ans d'âge. Encore quelques jours, je fêterai également, moi Makaya, mes 40 ans. Alors, on fait la fête ensemble quoi. Que de chemin parcouru vous et moi, ! Comme dans un couple, la vie n'est jamais un long fleuve tranquille. Pointue et exigeante comme une femme, je n'arrête pas, depuis 40 ans, de dénoncer les travers de notre société. Vous les connaissez, ils sont multiples et multiformes. Donc chaque fois que je cogne, c'est vous-même qui me donnez du grain à moudre. Malgré que ce soit la vérité, il se trouve des mecs pour me vouer aux gémonies parce que je dérange, j'ouvre les yeux aux mal-voyants et les oreilles aux mal-entendants. Et ça, les "tueurs" n'aiment pas beaucoup...

D'ailleurs, certains ont cherché à me démolir, ils n'y sont pas parvenus. D'autres bras longs plus fins ont essayé, mais en vain, de m'interdire estimant que je suis un "terroriste". Heureusement pas de la nébuleuse Boko Haram. Ça n'a pas fonctionné. Comme un vieux couple de 40 ans, après les humeurs, on finit toujours par s'accepter, par s'aimer. A preuve, il y a peu, quand pour des raisons techniques, je n'ai pas paru, vous tous, mes semblables, pontes et pontesses, vous étiez inquiets parce qu'on est condamnés à être ensemble. Ainsi va la vie.

On fait donc la fête. C'est un moment de réjouissances mais également de réflexion. Car, il faut bien que, demain, je ne sois plus obligé de tirer sur vous pour 40 autres années à cause des mêmes travers quoi...

... Makaya

Vie du journal

NOS QUARANTE ANS



Lancé en tant que quotidien le 30 décembre 1975, "L'Union" célèbre ce jour ses 40 ans. Au fil de cette formidable aventure ponctuée d'adaptations éditoriales et d'ajustements technologiques, notre publication s'est offerte une place parmi celles qui comptent.

Pages 16 à 20

ECONOMIE

IDH : LE GABON 2E EN AFRIQUE SUBSAHARIENNE

L'Indice de développement humain (IDH) du Gabon demeure le deuxième plus élevé en Afrique subsaharienne et le plus élevé dans la sous-région, selon le dernier rapport du PNUD. A l'échelle mondiale, notre pays gagne deux places, passant du 112e au 110e rang.



Photo : D.R

Page 4

JUSTICE

DEUX ANS DE PRISON FERME POUR UN PROPHÈTE

Reconnu coupable de viol sur deux de ses fidèles mineures à Port-Gentil, le prophète Jirdel Nguimbi Likibi, 26 ans, vient d'être condamné à 5 ans de prison dont deux fermes. Il devra, en outre et pour des faits similaires, comparaître devant la Cour criminelle.



Photo : Vianney Madzou

Page 10

SOCIÉTÉ

Nouvel an : vendredi 1er janvier férié, chômé et payé

Page 9

FAIT DIVERS

Soupçonnée du vol de 15 millions de francs

Page 10

SPORTS

USB-CF Mounana : affiche de feu !

Page 19



Joyeux Noël
à tous !



Avançons ensemble

